

Signe dans la Bible



Autour des pierres
Le roc et la maison

Bon architecte

Première lettre aux Corinthiens, 3, 10-17

__Vous êtes le temple de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous.__



La Parole de Dieu

lue par
Lena Paugam

La méditation

frère Franck Dubois

La Parole de Dieu

Comme un bon architecte, avec la grâce que Dieu m'a donnée, j'ai posé les fondations. D'autres poursuivent la construction ; mais que chacun prenne garde à la façon dont il construit. Les fondations, personne ne peut en poser d'autres que celles qui existent déjà : ces fondations, c'est Jésus Christ.

On peut poursuivre la construction avec de l'or, de l'argent ou de la belle pierre, avec du bois, de l'herbe ou du chaume, mais l'ouvrage de chacun sera mis en pleine lumière au jour du jugement. Car cette révélation se fera par le feu, et c'est le feu qui permettra d'apprécier la qualité de l'ouvrage de chacun. Si l'ouvrage construit par quelqu'un résiste, celui-ci recevra un salaire ; s'il est détruit par le feu, il perdra son salaire. Et lui-même sera sauvé, mais comme s'il était passé à travers un feu.

N'oubliez pas que vous êtes le temple de Dieu, et que l'Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un détruit le temple de Dieu, Dieu le détruira ; car le temple de Dieu est sacré, et ce temple, c'est vous.

La méditation

Le bon architecte

« Ces fondations, c'est Jésus-Christ »

J'étais prêt pourtant. J'avais acheté ma gomme, mes crayons, une règle et du papier. Et des livres lourds comme des pierres pour bien me préparer. Un casque et des outils... J'étais fier de moi. Paré pour le chantier.

Mais me voilà perdu avant de commencer.

On m'avait dit : il faut creuser profond, pour bâtir solide. Au premier coup, ma pioche s'est fracassée. Les fondations sont déjà là, inébranlables.

On m'avait dit : choisis pour ta maison les meilleurs matériaux. Et l'on m'annonce qu'un feu dévorera tout.

Je remise donc ma gomme, je range mes manuels : un autre que moi bâtira la demeure. Ou plutôt, un autre avec moi : c'est mon hôte intérieur. C'est l'Esprit qui en moi conduira le chantier. En moi demeure l'Esprit qui construit ma demeure ! En moi aussi le Christ, comme fondations profondes. Je me croyais tout seul. Comme je me trompais.

Tant mieux, car mon projet secret dépassait la raison : ma maison devait à la fois s'élargir aux dimensions du monde et monter tout là-haut pour taquiner aux cieux, les demeures secrètes préparées par le Père. Peu à peu je comprends. L'incendie se profile, un embrasement d'amour pour faire tomber les murs, des flammes ardentes pour percer tous les toits et s'élever au ciel. Faire du feu, ma demeure. Un feu de charité, la seule chose qui tienne, pour que vole en éclat ma demeure de pierre, emprisonnant mon cœur dans mes plans exigus. Dieu, fais de moi une pierre de feu, pour rebâtir le monde.

Méditation enregistrée dans un studio de RCF Nord de France